

L'Eclaireur du Gâtinais, 29 mai 2016

## Réunion avec Ségolène Royal ce mercredi

Initialement prévue jeudi 23 juin, la rencontre de Jean-Pierre Door avec Ségolène Royal est repoussée à ce mercredi 29 juin.

Le député-maire de Montargis sera reçu au ministère de l'Environnement dans le cadre d'une réunion bilan sur les inondations. Une rencontre très importante puisqu'elle regroupera les préfets de Région, les directeurs de Météo-France, de Voies navigables de France, d'ERDF, des scientifiques, géographes et climatologues.

« Ségolène Royal s'est décommandée au dernier

moment. Nous avons demandé le report de cette réunion. Nous ne voulions pas nous adresser à son chef de cabinet pour faire le point sur les solutions attendues dans la gestion de cette catastrophe et les demandes propres au Gâtinais », explique Jean-Pierre Door.

### « Faire le point sur les aides apportées aux sinistrés »

« Il s'agira de faire le point sur les aides apportées aux sinistrés, les subventions accordées et de faire un résumé sur ce qui a été fait par les services

de la Ville. »

Concernant la polémique sur la prévention des populations le jour des inondations, le 31 mai dernier, le député-maire enfonce le clou. « Les sirènes ne fonctionnent plus depuis longtemps. Et pourquoi pas les cloches de l'église ? ».

### CONSEIL EXCEPTIONNEL

A situation exceptionnelle, réunion exceptionnelle. Le conseil municipal de Montargis est convoqué en séance extraordinaire le mercredi 6 juillet à 18 heures.



Le Premier ministre et le ministre de l'Intérieur sont venus à Montargis le lundi 6 juin pour se rendre compte de l'ampleur des dégâts.